

Une partie de pêche

Vivre dans une grande maison, c'est fatigant. Surtout avec les jumeaux, Bruno et Carlo. Alors, Kati part en vacances chez grand-maman et grand-papa. Ils habitent loin, très loin, les grands-parents de Kati. Leur maison est toute petite: c'est un appartement. Avec grand-maman, Kati apprend à cuisiner. Elle fait des biscuits de toutes les couleurs pour Fripon son ourson. Ensuite, elle s'habille en princesse.

Comme les princesses, Kati adore les grenouilles. Mais ici, des grenouilles, il n'y en a pas ! Que faire ? Grand-papa lui offre d'aller à la pêche. À la pêche aux grenouilles ! Munis d'un filet et d'un seau, Kati et son grand-père se dirigent vers la salle de bain. Une fois le bain rempli d'eau, Kati se mouille jusqu'au cou. Elle barbote et s'amuse tellement que les grenouilles sortent en riant. Lorsqu'il les aperçoit, son grand-père tente de les capturer.

Kati n'en croit pas ses yeux. Grand-papa est trempé, les grenouilles sont parties en sautant et grand-maman pleure de joie. Cette nuit-là, Kati rêve qu'elle habite dans un château avec le roi des grenouilles. Ils mangent des biscuits aux mouches bouillies pendant que ses grands-parents font une ronde avec Bruno et Carlo.

Les vacances chez grand-maman et grand-papa, c'est super amusant ! Malgré tout, Kati est heureuse de rentrer chez elle. Dès son retour, elle serre très fort ses parents, puis elle fait un gros câlin aux jumeaux. Finalement, Kati aime bien sa grande maison remplie d'enfants. Et si un jour elle rencontre le roi des grenouilles, elle lui donnera une grosse bise. Peut-être se changera-t-il en prince charmant ? Si, bien sûr, Bruno et Carlo ne l'attrapent pas avant !

Bonne pêche!

Louise Tondreau-Levert
Site Web : www3.sympatico.ca/levert.g